

Betreuungszusage der*des akademischen Mentor*in

Name der*des Mentor*in: _____

Name des aufnehmenden Fachbereichs/Instituts: _____

Adresse (Postanschrift und Besuchsadresse): _____

Weitere Kontaktdaten/Erreichbarkeit: _____

Hiermit bestätige ich, dass alle für das Forschungsvorhaben benötigten Einrichtungen, Geräte und Verbrauchsmaterialien zur Verfügung stehen und ich autorisiert bin, den*der Bewerber*in einen Forschungsplatz zur Verfügung zu stellen.

Ich erkläre hiermit, dass mir keine Tatsachen oder besonderen Aspekte bekannt sind, die eventuell gegen eine Förderung sprechen könnten (z.B. mögliche Konflikte mit rechtsverbindlichen Grundsätzen der Wissenschaftsethik, Gefahr des rüstungsrelevanten Technologietransfers i. S. gesetzlicher Regelungen, etc.)

Ich versichere, dass für den*die Bewerber*in im Falle einer Förderung die gleichen Sicherheitsbedingungen wie für andere im Institut tätige Wissenschaftler*innen gewährleistet werden. Ich werde als akademische*r Mentor*in zur Verfügung stehen und eine wissenschaftliche Begleitung des Forschungsaufenthaltes sowie die Einhaltung der Regeln guter wissenschaftlicher Praxis und rechtverbindlicher Grundsätze der Wissenschaftsethik im Rahmen der Betreuung gewährleisten.

Ort/Datum

Unterschrift des*der Mentor*in

Angaben zum*zur Unterzeichner*in:

Titel

Vorname und Name

Position und Organisationseinheit

Leitfragen für die Stellungnahme durch den*die akademischen Mentor*in

Neben der eigenen Darstellung des Forschungsvorhabens durch die* den Bewerber*in, ist Ihre Stellungnahme ein weiterer obligatorischer Bestandteil einer vollständigen Bewerbung. In der Stellungnahme muss auf die folgenden Fragen eingegangen werden:

1. Kennen Sie den*die Bewerber*in persönlich und wenn ja wie lange und aus welchen Zusammenhängen?
2. Wie beurteilen Sie den wissenschaftlichen Werdegang, die bisherigen wissenschaftlichen Leistungen (z.B. Publikationen) und das Profil des*der Bewerber*in unter Berücksichtigung der bisherigen Rahmenbedingungen?
3. Wie beurteilen Sie das vorgelegte Forschungsvorhaben des*der Bewerber*in im Hinblick auf die wissenschaftliche und methodische Qualität, Durchführbarkeit am Gastinstitut und Erfolgsaussichten im beantragten Förderzeitraum?
4. Bitte bestätigen Sie, dass die deutschen oder englischen Sprachkenntnisse des*der Bewerber*in zur erfolgreichen Durchführung des Forschungsvorhabens und zur Weiterqualifikation ausreichen.
5. Sofern sicherheitsrelevante Aspekte aufgrund des beantragten Forschungsvorhabens betroffen sind, erläutern Sie bitte anhand Ihrer Abwägung von Chancen und Risiken, warum Sie den Antrag dennoch unterstützen.
6. Wie ist Ihre Prognose hinsichtlich einer möglichen Integration des*der Bewerber*in in die Wissenschaft oder den nicht-akademischen Arbeitsmarkt (innerhalb oder außerhalb Deutschlands) und inwieweit sehen Sie die Möglichkeit, dem*der Bewerber*in an Ihrem Institut Orientierung für die Zeit nach Ablauf der Förderung zu geben?

Für Rückfragen und Beratung wenden Sie sich bitte an das International Office, Kirsten Beta (kirsten.beta@vw.uni-bremen.de / Tel.: 60376).

Please note: The English text is an automatic translation provided for informational purposes only.

Mentoring Agreement of the Academic Mentor

Name of the mentor: _____

Name of the host department/institute: _____

Address (postal address and visiting address): _____

Weitere Kontaktdaten/Erreichbarkeit: _____

I hereby confirm that all facilities, equipment and consumables required for the research project are available and that I am authorized to provide the applicant with a research place.

I hereby declare that I am not aware of any facts or special aspects that could possibly speak against funding (e.g. possible conflicts with legally binding principles of scientific ethics, risk of arms-related technology transfer as defined by legal regulations, etc.).

I assure that in the event of funding, the applicant will be guaranteed the same safety conditions as other researchers working at the institute. I will be available as an academic mentor and guarantee academic supervision of the research stay as well as compliance with the rules of good scientific practice and legally binding principles of scientific ethics in the context of supervision.

Place/date

Signature of the mentor

Details of the signatory:

Title

First name and surname

Position and organizational unit

Guiding questions for the statement by the academic mentor

In addition to the applicant's own description of the research project, your statement is another mandatory component of a complete application. The statement must address the following questions:

1. Do you know the applicant personally and if so, for how long and in what contexts?
2. How do you assess the applicant's academic career, previous academic achievements (e.g. publications) and profile, taking into account the general conditions to date?
3. How would you rate the applicant's submitted research project in terms of scientific and methodological quality, feasibility at the host institute and prospects of success during the funding period applied for?
4. Please confirm that the applicant's German or English language skills are sufficient for the successful completion of the research project and for further qualification.
5. If safety-relevant aspects are affected by the research project applied for, please explain why you nevertheless support the application by weighing up the opportunities and risks.
6. What is your prognosis regarding the possible integration of the applicant into academia or the non-academic labor market (within or outside Germany) and to what extent do you see the possibility of giving the applicant orientation at your institute for the time after the end of the funding period?

For questions and advice, please contact the International Office, Kirsten Beta (kirsten.beta@vw.uni-bremen.de / Tel.: 60376).